

CUARTO PODER
DE CHIAPAS
TU DIARIO VIVIR

Gobierno está haciendo más con menos: Javier Jiménez

Marzo 16 de 2023

Por: Mder / Cp

Derivado de la administración responsable y austera que existe en el gobierno que encabeza Rutilio Escandón Cadenas, donde se ha sabido llevar el manejo eficiente y honesto de los recursos públicos, se logró captar en 2022, por concepto de productos financieros, más de 712 millones de pesos, precisó el secretario de Hacienda, Javier Jiménez Jiménez.

En este contexto, dijo que dicha cantidad superó los 150 millones 925 mil pesos establecidos en la Ley de Ingresos del Estado de Chiapas, es decir, un 488.81 por ciento más de lo programado en la citada ley.

Este trabajo de profundo compromiso con la administración estatal se ha efectuado a través de la Tesorería Única, en donde han buscado conseguir mayores beneficios para la entidad por medio de acciones financieras transparentes que generan desarrollo y estabilidad económica para las y los chiapanecos.

“Bajo el liderazgo de nuestro gobernador Rutilio Escandón Cadenas, estamos consiguiendo beneficios con condiciones favorables en la colocación de los recursos en bancos, aprovechando los instrumentos de inversión que aporten los más altos rendimientos”, apuntó.

Finalmente, Javier Jiménez afirmó que las apreciaciones de las agencias internacionales como Fitch Ratings, Moody's de México, HR Ratings —que ratificaron su calificación a Chiapas con perspectiva estable, mientras que S&P Global Ratings mejoró la perspectiva positiva—, son resultado de la disciplina en materia de finanzas que se tiene desde el inicio de esta administración.